

イヤービューティセラピスト協会 理事長挨拶

皆様こんにちは。 イヤービューティセラピスト協会理事長の柳田です。

EBTAもおかげさまで3年目を迎えることができました。まだ、耳ツボと聞くとダイエットやサプリメント販売という印象がある方も多いようですが、当協会は洗練された施術技術とお客様に満足度が高い施術時間が認められ、2013年は昨年を上回る取材依頼が入り、多くのメディアに紹介をされました。

当協会は引き続き皆様を笑顔にできる施術の普及を続け、イヤービューティセラピストが魅力的な職業なるようにできる限り多くの方々に支援をさせていただきたいと願っております。

主な活動の紹介(2013年)



3月

フジテレビノンストップの副業特集に協会とセラピストの活動が紹介されました。



5月

リクルートケイコとマナブに協会セラピストの活動が掲載されました。



7月

七星スパルタ鍼灸院 平井医院長による耳つぼセミナーを開催



7月

リクルート稼げる資格に協会セラピストが取材を受けました。



8月

フィットネスチャリティーエイド子供とエイズ及び東日本第震災復興支援に協賛しました。



9月

東京FM 提携サロン「ベアハグ」への取材を受けました。



10月

TBS はなまるマーケットに「副業」というテーマで協会セラピストが紹介されました。



12月

日本テレビ 有吉反省会にて協会セラピストが紹介されました。



12月

社団法人国際脊髄損傷リハビリテーション協会「No Know Limit」にイベント協賛をしました。